
Darmstadt, den 16.05.2018 

Anfrage „Planungsstand Ernst-Reuter-Schule Groß-Umstadt“ 

Sehr geehrte Frau Vorsitzende, 

wir bitten um Aufnahme der folgenden Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Kreistagssitzung: 

1. Wie weit sind die Planungen für die Umbau- und Sanierungsarbeiten an der 
Ernst-Reuter-Schule in Groß-Umstadt vorangeschritten? Um Mitteilung eines 
aktuellen Sachstands wird gebeten. Darüber hinaus bitten wir um eine 
chronologische Auflistung der bisherigen Planungsschritte seit Beginn der 
„zweiten“ Planungsphase 0. 

2. Wie sehen die noch ausstehenden Planungsschritte aus und bis wann ist mit 
einem Abschluss der Planungen zu rechnen? 

3. Bis wann kann mit dem Beginn der Baumaßnahmen gerechnet werden und 
bis wann plant man die Umbau- und Sanierungsmaßnahmen abzuschließen?  

Mit freundlichen Grüßen                                              Für die Richtigkeit 
     

Lutz Köhler       Heiko Handschuh  
Fraktionsvorsitzender     Fraktionsgeschäftsführer
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